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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2022年11月30日 (水）　2022-2023年度　第1402 例会　 通算例会第1531 　週報第1402 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 9 月・ 10 月　《水》 ）

1１月

ｸﾗﾌﾞ協議会

12月

忘年例会

外部卓話 クラブ協議会

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　本日の欠席者（ ２３名）
森山 ・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 古川（正） ・ 法本 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 鎌田 ・ 池田（隆）

豊竹 ・ 高比良 ・ 平山 ・ 廣川 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村　・　内川　　会員

クラブ協議会 年次総会

休会 休会

クラブフォーラム

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）
　出席免除会員　：　森山会員・谷山会員・森内会員・田中会員・松田会員

◎　前回の欠席者 （ ２４ 名）
森山 ・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（幸） ・ 牟田 ・ 古川（正） ・ 法本 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 池田（隆） ・肥後

豊竹 ・ 高比良 ・ 平山 ・ 前川 ・ 廣川 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村　・　内川　　会員

 本日の出席
2022 .１１.３０ 会員数　３４名 出席数　 １１名 欠席者　　２３名 出席率

 前回の出席
2022 .１１.１６ 出席者数　　１０名

Make－Up
（出席免除会員)　１０名

欠席者　　２４名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報



　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保RC 会場変更：１１月３０日→ 九十九島シーサイドテラス

佐世保北RC 変更：１２/５（月）12：30～→12/5（月）18：00～　忘年例会の為

◎　鎌田幹事報告

◎　吉田会長報告

　皆さん、こんにちは。本日は佐世保中央RCの皆様、IMキャラバンにお越しいただきありがとうございます。よろしく

　お願い致します。今日はクラブフォーラムになっております。先週末地区大会が行われましたのでその報告など

　させていただきたいと思います。ではこの後、IMのお話をしていただきますのでこれで終わります。

　本日もよろしくお願いいたします。以上です。

　　　　　開催日　：　令和５年２月２３日（木）祝日

　楽しみにやって参りました。吉田会長、本日はありがとうございます。では、皆様のお手元にございます資料を

　ご覧いただきたいと思います。

◎ IMホスト担当　佐世保中央RC様によるIMキャラバン

　佐世保東南RCの皆様、こんにちは！今日は例会の貴重なお時間をいただきまして誠にありがとうございます。

　来年開催を予定しております、IMのキャラバンをさせていただきます。私は東南RCさんの例会にお邪魔させて

年次総会 １２月２１日（水）　１２：３０～　ホテルオークラJRハウステンボス

忘年例会 １２月　７日（水）　ホテルオークラJRハウステンボス　１２階「パール」　１９：００～

新年会例会 １月１８日（水）　１９：００～　ホテルオークラJRハウステンボス　３階「さくら」

岡　　光正　様 溝上　純一郎　様

池永　隆司　様 馬渡　圭一　　 様

　【 岡 光正 様より　】

　　　　　登録料　：　１名　￥１．０００　　　　　　　　　　懇親会　：　１名　￥５．５００

　テーマ　【　不易流行　ロータリーは何処へ　】

　不易流行という言葉に馴染みがないと思われますが、我々のクラブもガバナー補佐橋口佳周君が掲げた

　して色々なことを準備しております。そこでIMの全員登録をお願いさせて頂きたいと思います。懇親会については

　任意ではございますが１人でも多くのご参加を合わせてお願い申し上げます。次にプログラムの内容で第１部と

　第２部の分かれておりまして、第１部は「わがクラブ自慢」です。第５グループ・第６ｸﾞﾙｰﾌﾟ合わせまして１１クラブ

　IM（インターシティミーティング）

　　　　　会　場　 ：　ホテルフラッグス九十九島

　テーマでもあります。不易流行とは歴史と伝統を重んじつつも新しい変化を取り入れていくことです。ここを軸と

佐世保東RC
変更：１２/２２（木）12；30～→12/17（土）18：30～　忘年家族会の為

休会：１２月２９日（木）　12：30～

休　　　会 １２月２８日（水）　・　１月４日（水）

　頂くのは二回目でしてアットホーム的で懐かしい感じでホームグラウンドの次に親しみを持てるクラブだと思って

　が前に出て発表して頂く形にしております。このコロナ禍の中、メーキャップもままならず各クラブの交流もできて

　おりませんのでこれを機会に色々なクラブの内容を知り交流を深めていただけたらと思っていますので東南RC



様 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

古川（幸）
佐世保中央RCIMキャラバン隊岡光正様・池永隆司様・馬渡圭一様・溝上純一郎様御来訪あ
りがとうございます。先週木曜会ありがとうございました。
毎日退屈な日々を過ごしていますので遊びに誘ってください。

　いただけたらと思っておりますので、本会議ご登録、そして本会議・懇親会までのご出席をお願い申し上げます。

佐世保中央RC
岡　光正

佐世保中央RCの岡です。本日は来年２月２３日開催のIMのキャラバンで参りました。
吉田会長をはじめ、佐世保東南RCの皆様、お世話になります。

里　　元

　さんからも１名よろしくお願いいたします。また、第２部で考えておりますパネルディスカッションの資料としまして

　【 馬渡　圭一 様より　】

　皆さん、こんにちは！IMキャラバン隊隊長をやっております馬渡と申します。今日は貴重なお時間をいただきありが

　とうございます。では第２部のパネルディスカッション予定しておりますのでご説明をさせていただきます。

　各クラブから代表の方をお願いし、会場の方々にもご発言いただきながら進めていこうと考えております。内容に

　つきましては今回お願いしましたアンケートの回答を基に皆さんとディスカッションしていけたらと考えております。

　おりますがコロナ対策も含め万全に開催できますように一生懸命準備していますので、どうか皆様のご協力を

　アンケートもお渡ししてますのでご提出をお願いいたします。以上です、ありがとうございました。

　アンケートはお手元の案内とは別に用紙をご準備してますので、用紙にご記入いただくかQRコードも添付して

　ますのでスマホからご回答いただけたらと思います。最後になりますが今回IMの実行委員会でも議論を重ねて

吉　　田
佐世保中央RCの皆様ご来訪いただきありがとうございます。
本日はよろしくお願いします。ニコニコします。

お疲れ様です。本日は佐世保中央RCの皆様ご来訪ありがとうございます。
来年のIM楽しみにしています。宜しくお願い致します。

ニ コ ニ コ B O X

【吉田会長よりひとこと】　本日はお忙しい中ご説明戴きありがと

うございました。当クラブは全会員登録させていただきます。

うちのクラブでも４年前にIMを開催しました。とても大変でした。

そしてまた２年後にIMホスト担当クラブになりますので是非、協力

して勉強して自分達がどういうIMをやるのかイメージしていけたらと

参りました。今年度の講演者が池上彰さんでテーマが「ニュースからみる世界 」

盛り上がって話せました。楽しい晩餐会でした。翌日は本会議があり参加者は

私・池田正喜会員・平地会員・里元会員・坂井会員・中村会員で参加して

ということで物価高やインフラのお話がありました。とにかく色々なことをご存じで

色々な国の事話などを１時間２０分でピタッと終わられました。ほんとすごい方

でした。また機会があれば皆さんにも聴いていただけたらと思います。また次回

来年は会員皆さんで参加したいなと思いました。以上です。

思いますのでよろしくお願いします。

◎吉田会長によるクラブフォーラム

皆さん、改めましてこんにちは。今日はクラブフォーラムになっていますが地区大会の報告をさせていただきます。

先週の金曜日１１/２５（金）晩餐会に参加させていただきました。晩餐会が開催されたのが３年ぶりになりまして、現ガバナー・

地区幹事・地区役員・パストｶﾞﾊﾞﾅｰ・各クラブ会長、幹事参加されてました。当日は私だけの参加でしたので食事だけして

帰らせていただきました。現ガバナーの上村ガバナーは８月のガバナー訪問の時もおっしゃられていたのですがカラオケがとても

お好きというお話をなさっていて、晩餐会の時も前に出られてシャンソンがお好きの様でをお歌いになられ、奥様も一緒にお歌い

になられてました。ガバナーというと堅いイメージがあると思いますが上村ガバナーは非常に砕けた感じの晩餐会でした。

私が幹事をやらせていただいた時の晩餐会よりももっと砕けた感じでした。お席は会長・幹事分かれていたので会長同士話して



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

寒くなってきました。もっと寒くなってください！ニコニコします。

稲　　吉 ニコニコします。

本　　日 8.000円

累　　計 1.554.533円

岸　　川

前　　川 本日は佐世保中央RCの皆様ご来訪ありがとうございます。










